

Dübendorf, 6. März 2017

KR-Nr. 64/2017

A N F R A G E von Orlando Wyss (SVP, Dübendorf)

betreffend Finanzierung einer politischen Kampagne durch die ZKB

Die Umweltarena in Spreitenbach bietet im Hinblick auf die Abstimmung zur Energiestrategie 2050 vom 21. Mai 2017 Führungen und Ausstellungen an, welche die Besucher zur Annahme des Gesetzes überzeugen sollen. Dies geht klar aus den verschickten Mails dieser Institution hervor. Die ZKB als Zürcher Staatsbank ist als Hauptpartner der Umweltarena aufgeführt. Dementsprechend wird die ZKB auch für die Finanzierung dieser politischen Propaganda herhalten müssen.

Aus diesem Grund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist es in Ordnung, dass die Zürcher Kantonalbank diese Abstimmungspropaganda finanziert?
2. Müsste die Staatsbank des Kantons Zürich nicht darauf achten, bei Abstimmungen nicht für eine Seite instrumentalisiert zu werden?
3. Wird die Geschäftsleitung bei der ZKB dieses Thema ansprechen und eine politische Neutralität bei Abstimmungen verlangen?

Orlando Wyss

64/2017